

Antrag an das Studierendenparlament der TU Darmstadt

Antragsteller: Die PARTEI Hochschulgruppe

Antrag auf Beschlussfassung: Vorzügliches Ramenprogramm

Das Studierendenparlament der TU Darmstadt möge beschließen, dass es ab dem nächsten ordentlichen Studierendenparlament ein vorzügliches Ramenprogramm geben wird.

Begründung:

Was ist ein Studierendenparlament ohne ein richtiges Ramenprogramm? Eine ramenlose Veranstaltung. Traurig. Dies darf in der Geschichte des Studierendenparlament der TU Darmstadt nicht wiederholt werden. Deswegen brauchen wir ein vorzügliches Ramenprogramm. Lecker.